



Louise Auger, directrice générale, Giselle Rivet, présidente, Claude Robichaud, président d'honneur, et Ginette Terroux, coordonnatrice du Centre d'Action Bénévole des Moulins, ont lancé en grand la Semaine nationale de l'action bénévole. (Photo : Marie-Pier Tremblay)

Les bénévoles à l'honneur

Marie-Pier Tremblay

Mardi 12 avril 2011

Les bénévoles à l'honneur

C'est sous le thème «Des gens et des gestes» que le Centre d'Action Bénévole des Moulins a entamé la Semaine nationale de l'action bénévole, qui se déroule du 10 au 16 avril. Ainsi, pour une septième année, le projet «Partenaire au cœur de l'action bénévole dans la MRC Les Moulins» a attiré 25 organismes et 26 personnalités, qui participent à 27 activités.

Afin de faire la promotion de l'action bénévole dans la communauté et d'en faire reconnaître l'importance, le Centre d'Action Bénévole des Moulins relance son projet «Partenaire au cœur de l'action bénévole dans la MRC Les Moulins». Tout au long de la semaine, des personnalités publiques sont invitées à participer à des activités régulières de quelques organismes communautaires

de la région.

De nouveaux partenaires sont venus grossir les rangs de l'activité cette année. En effet, l'organisme Aminate, qui offre l'accueil et l'intégration aux nouveaux arrivants à Terrebonne, et la Maison Adhémar-Dion ont pris part à l'activité. De plus, Jeannine Cossette, animatrice à la Télévision Régionale des Moulins, ainsi que Martin Gagnon, sergent de la police de Terrebonne, sont notamment au nombre des nouvelles personnalités inscrites.

En conférence de presse le 8 avril, le président d'honneur de cette Semaine nationale de l'action bénévole dans la région, Claude Robichaud, a souligné l'ampleur du travail volontaire effectué par les organismes.

«Le bénévolat et le développement social et économique d'une communauté sont indissociables. Le bénévolat au Canada équivaut à 1,1 million d'emplois à temps plein. De plus, il est présent dans tous les secteurs, dont les mouvements d'affaires. Je pense entre autres au service de Mentorat des Moulins. C'est pourquoi nous sommes tous au cœur du mouvement bénévole», a déclaré le directeur général du Centre local de développement économique des Moulins.

La relève

Par ailleurs, pour une cinquième année, le Centre d'Action Bénévole a renouvelé son concours «L'Action Bénévole en slogan et en dessin». Près de 150 élèves de 5^e et 6^e année de six écoles de la région ont donc mis leur talent et leur imagination au profit de la cause. Par cette activité éducative, l'organisme souhaite faire place à la relève.

Trois gagnants ont remporté des chèques-cadeaux de la Librairie Lu-Lu de Mascouche. Le premier prix a été décerné à Laerna Charles Pierre de l'école de La Sablière pour son œuvre et le slogan «Le Bénévolat la clé de toutes les portes du monde». Le deuxième prix a été remis à Anastasia Esquivel de l'école Aux 4 Vents pour son slogan «Faire du bénévolat, c'est très généreux et enrichissant!». Finalement, Kariane Sauro de l'école Aux 4 Vents a reçu le troisième prix avec le slogan «Aide des gens et ils t'aideront aussi!».

Le jury, composé d'Andrée La Haise, artiste peintre, Suzanne Guilbault et Louise Auger, du Centre d'Action Bénévole des Moulins, a déterminé les gagnants de l'édition 2011.

Soirée reconnaissance

La clôture des activités aura lieu le 15 avril lors d'une soirée reconnaissance à la salle La Québécoise. Les personnalités de même que représentants des organismes communautaires ayant participé s'y retrouveront. De plus, un hommage sera rendu aux bénévoles qui

cumulent plusieurs années d'implication continue au Centre d'Action Bénévole.